

Ulises Rosales conduit la délégation qui assiste à la prise de possession du gouvernement guyanais



La Havane, 26 mai, (RHC).- Ulises Rosales del Toro, vice président du Conseil des Ministres, préside la délégation cubaine à la cérémonie de prise de possession du nouveau gouvernement guyaniens à la tête duquel se trouve le brigadier David Arzur Granger.

La délégation cubaine est formée aussi du Sous directeur général d'Amérique Latine et des Caraïbes du Ministère des Affaires étrangères, Carlos Rafael Zamora et de l'ambassadeur cubain à Georgetown, Julio César González.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57238-ulises-rosales-conduit-la-delegation-qui-assiste-a-la-prise-de-possession-du-gouvernement-guyanais>



Radio Habana Cuba